

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Burg Stargard
vom 01.06.2022

Top 9.13 Touristisches Flugblatt für Burg Stargard neugestalten!

Beschluss:

Die Stadtvertretung stellt fest und beschließt:

1. Ein sieben Jahre altes Flugblatt, welches den gleich nach der letzten Bürgermeisterwahl geschlossenen Tierpark bewirbt und ein unsaniertes Marie-Hager-Haus abbildet, ist kein gutes Aushängeschild, verärgert Besucher und zeugt nicht vom Willen oder Vermögen einer touristischen Entwicklung/Vermarktung.
2. Der Bürgermeister wird beauftragt, das alte Flugblatt umgehend aus dem Verkehr zu ziehen, wenn es nicht das einzige ist, womit z. B. nur in der Touristinfo Neubrandenburg für Burg Stargard geworben wird.
3. Der Bürgermeister wird beauftragt, umgehend ein neues Flugblatt erstellen zu lassen und nach Fürsprache im Ausschuss für Wirtschaft, Kultur und Soziales dieses in Umlauf bringen zu lassen.

Abstimmungsergebnis:

Antrag zurückgezogen.